



## Reformas al sistema de pensiones, el costo de no tomar una decisión

Página 1B

El déficit del programa de Invalidez, Vejez y Muerte (IVM) alcanzaría los \$11,800 millones en cinco años, señala un informe del economista Domingo Latorraca. El documento también analiza el efecto de la informalidad en la CSS

# LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.198

www.laestrella.com.pa ·

Lunes

75¢ · 23 de septiembre de 2024 **175** AÑOS

Presenta  CUIDEMOS NUESTROS MARES

Busca hoy El impacto de los ambientalistas en la protección de los océanos Pag. 5B

Con el apoyo de: HUTCHISON PORTS PPC

## Canciller dice que los evasores están en otros países, no en Panamá

El canciller de la República, Javier Martínez Acha, concedió una entrevista a "La Estrella de Panamá" antes de salir hacia Nueva York en la que habla de las listas grises, la crisis migratoria y la situación política de Venezuela. "Nosotros representamos menos del 3% de los activos del centro financiero general. Si hay que buscar evasores, que los busquen en otros sitios, porque en Panamá no están", dijo al quejarse de las listas grises

Página 4A



### Hospital abandonado

A pesar de que el Ministerio de Salud informó, a finales de mayo pasado, que el Hospital Modular que se usó para atender la emergencia de la covid-19 sería trasladado a los terrenos adyacentes al Hospital Nicolás A. Solano, para crear con los 165 modulares el nuevo Centro Obstétrico y de Neonatología, aún sigue en Albrook y se llena de maleza.

### Carrera legislativa vuelve al debate



La diputada presidenta de la Asamblea Nacional, Dana Castañeda, presentó un anteproyecto de ley que reforma las normas que rigen la carrera legislativa y establece la potestad del presidente de este Órgano del Estado desacreditar funcionarios

Página 2A

### Empresarios, a la expectativa del presupuesto

Página 2B

### La Cumbre del Futuro de la ONU inicia con un intento de boicot

Página 2A

La minimizada labor de las amas de casa llevada al mundo teatral

Página 4B

"Mamá no hace nada" es una obra teatral escrita en 1990 por Alfredo Arango que aborda el papel de las amas de casas que, en ocasiones, no es valorado



Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988

